



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

NO TE RINDAS

Autoría: MANUEL A. O. - 11 años



¡NO TE RINDAS!

Quería contar esta historia para conocer un poco más de una mujer muy especial. Espero que cuando terminéis de leerla estéis convencidos/as de la importancia de trabajar todos/as unidos/as para mejorar cualquier aspecto de la ciencia, ya seamos hombres o mujeres.

Esta historia comienza cuando Jane tenía 4 años. Era una niña muy despierta. Todo lo que ocurría a su alrededor llamaba su atención. Vivía en una granja en el campo junto a su humilde familia. Vivir allí era muy emocionante. No sólo tenía el cariño de sus padres, sino también el de sus animales. Vacas, cerdos, ovejas, perros y gallinas eran sus compañeros de aventuras. Disfrutaba especialmente viendo a las gallinas picotear de acá para allá. Pero lo que más llamaba su atención era averiguar dónde tenían las gallinas un agujero tan grande como para que por él pudiera salir un huevo. Preguntaba a todo el mundo a su alrededor sin obtener respuesta, así que ni coarta ni perezosa decidió meterse en el gallinero y esperar a que llegara una gallina a poner un huevo.

Esperó y esperó y finalmente llegó la recompensa, Jane vio cómo la gallina levantaba levemente sus patas y ponía su huevo. Fue muy emocionante. Este hecho aparentemente tan sencillo, fue el comienzo de una larga e interesantísima carrera de investigación con animales.

Jane aprendía mucho estando en contacto directo con la naturaleza, aunque también era una apasionada de los libros. Su familia era bastante pobre y desgraciadamente le tocó vivir la 2ª Guerra Mundial, por lo que no podían comprar libros nuevos. Esto no fue problema para Jane. Si no había dinero para libros nuevos, buscaba en una librería de 2º mano libros usados. Inmersa en aquellos libros se pasaba horas y horas.

Un día cayó en sus manos un libro muy especial, que cambiaría su destino. Aquel libro se titulaba "Tarzán de los monos." Despues de leerlo una y otra vez comenzó a soñar que de mayor se iría a vivir a África para vivir con animales salvajes y escribir muchos libros sobre ellos.

Todo el mundo pensó que estaba un poco loca. Todos, excepto su madre, que le dijo: "Si de verdadquieres hacer algo así, vas a tener que trabajar muy duro y aprovechar cada oportunidad, pero NO TE RINDAS!"

Y Jane jamás se rindió.

Nunca pensó que por el mero hecho de ser mujer no lo conseguiría.

Jane siempre tuvo presente una de sus historias favoritas que leyó en algún libro sobre el tema de los hombres y mujeres en la ciencia, o en cualquier otro ámbito.

Esta historia era de una tribu de algún lugar de Latino América. En esa tribu pensaban indígenas pensaban que la tribu era como un águila, una ala masculina y una ala femenina, y sólo cuando las dos alas eran iguales, la tribu era capaz de volar.

Hoy en día Jane Goodall se dedica a impulsar que el planeta se convierta en un lugar mejor para todas las especies, incluidos los humanos. Esperemos que nuestra propia especie, hombres y mujeres nos concienciamos por fin de la necesidad de un estilo de vida más sostenible en nuestras sociedades.

GRACIAS JANE

